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議会報告会 報告書 
          Ｎｏ１ 

開 催 日 平成２４年 ８ 月 ８ 日   １８： ３０～ 

開 催 場 所 福山公民館２階大会議室 参加人数 １１ 人 

出 席 議 員 

（  ４  班 ） 

前川原 正人、徳田 拡志、常盤 信一、池田 守、時任 英寛、蔵原 勇 

吉永 民治、脇元 敬 

役 割 分 担 

班 長（  前川原 正人    ） 副班長（  徳田 拡志       ） 

委員会報告者 

 

総 務 常 任 委 員 会 （  常盤 信一        ） 

環境福祉常任委員会 （  池田 守         ） 

産業教育常任委員会 （  時任 英寛        ） 

建設水道常任委員会 （  蔵原 勇         ） 

予 算 常 任 委 員 会 （  吉永 民治        ） 

記 録（  脇元 敬      ） 広報広聴委員会（  脇元 敬  ） 

会 報 告 

に対する意見等 

◆農地・水保全管理型支払交付金事業での、同意書提出は非常に厳しい条件である。 

⇒不正経理があったということで、残念である。良い制度なので、今後の課題。 

 

◆景観条例は、どこがどのようになるのか。経緯も教えてほしい。 

⇒会場にて説明。 

 

◆陳情書を提出した福山の字の変更はどうなっているのか。 

⇒議会は陳情書を趣旨採択した。現在、市は予算化に向けて手法を検討中である。 

 

意見交換会での 

主な意見等 

（凡例  ◆：市民の方々からの意見  ⇒：議員の回答） 

◆宝瀬地区の処分場建設の協定書と、その後の交通安全対策はどうなっているのか。 

⇒協定書を交わし決着している。道路の拡幅なども計画されている。 

 

◆宝瀬集落を対象とした還元策ではなく、牧之原地区全体に還元をしてもらいたい。

地区全体の防災無線など別の還元策を。 

⇒市は半径３００ｍを対象範囲と考えている。 

 

◆小廻地区の交付金は地元からの要望なのか。対象範囲は。 

⇒協議をして決まったもので、３００ｍとかの範囲のものではない。 

 

◆福山字変更について、市長が要望には添いかねると言っているらしいが。 

⇒確認をする。 

 

◆パークゴルフは高齢者福祉、医療費抑制につながる。36ホ－ルあることで 200名規

模の大会が開催できる。18 ホール建設に感謝している。更に効果を上げるためにいき

いきチケットが使用できるようにならないか。利用料金が他所と比べて高いので、な

んとかならないか、要望したい 
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◆ふくふくふれあい館は市内の物産館では最下位であるし、処分場予定地にも近い。

錦江湾ドライブイン跡地移転すれば、売り上げが伸び、地域活性化につながるのでは

ないか。 

⇒持ち帰り検討をする。 

 

 

 


